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Reunião com Senador Paim 
discute Aerus, precarização 

e aposentadoria especial
Na manhã da terça (18), 

diretores do Sindicato dos 
Aeroviários de Porto Alegre e 
trabalhadores se encontraram 
com o Senador Paulo Paim 
(PT) para tratar de questões que 
preocupam a categoria. 

Parceiro de longa data da 
entidade na busca pela solução 
do Aerus, fundo de pensão das 
categorias da aviação, o Senador 
foi atualizado pelos representantes 
sindicais sobre em que pé anda 
o caso. Os diretores relataram 
que é aguardado o número do 
deficit do fundo de pensão para 
que possa haver avanço nesta 
discussão que é realizada com 
a Advocacia Geral da União 
(AGU). Encaminhada através da 
assessora da Federação Nacional 
dos Trabalhadores em Aviação 
Civil (FENTAC) Graziella Baggio 
e pelo escritório Castagna Maia, a 
questão é sempre acompanhada 
de perto pelo Sindicato. 

O debate da aposentadoria 
especial, hoje na Câmara dos 
Deputados, também foi assunto 
do encontro. Para o Senador, é 
importante que o Sindicato busque 
apoio também de deputados, 
para que esses possam defender 
a inclusão dos aeroviários no 
conjunto de categorias. Ainda 
segundo Paim, apesar dos 
trabalhadores aeroviários não 
terem sido incluídos na nova 
regulamentação, ainda há tempo 
para que possa ser feita essa 
inclusão. 

Para a reunião, o Sindicato 

convidou ainda mecânicos 
de diferentes empresas para 
que estes pudessem relatar ao 
Senador a atual precariedade 
das condições de trabalho e 
da remuneração da profissão. 
Conforme colocou o Sindicato, 
seria necessário uma audiência 
pública para discutir a importância 
dos mecânicos para a segurança 
de voo, o que é possível que 
aconteça até mesmo no Senado, 
já que o Senador preside a 
Comissão de Direitos Humanos e 
Legislação Participativa daquela 
casa. 

Ao encerrar o encontro, o 
Senador Paulo Paim apresentou 
para os aeroviários o seu Estatuto 
do Trabalho, proposta do 
parlamentar que busca consolidar 
direitos dos trabalhadores, 
garantindo estes que não sejam 
afetados por reformas futuras.

O Sindicato dos Aeroviários 
de Porto Alegre agradece 
pela disposição e pelo tempo 
do Senador Paulo Paim, que 
separou um momento de sua 
agenda no estado para ouvir as 
reivindicações dos trabalhadores 
gaúchos. Ainda na reunião, a 
direção da entidade agradeceu 
por todo esse tempo de atuação 
do Senador, que há mais de 30 
anos defende os interesses do 
povo gaúcho. “É muito importante 
para os trabalhadores não só 
aeroviários, mas para todos os 
brasileiros, que tenhamos um 
senador atuante em nome de toda 
nossa classe lá dentro do Senado 
Federal. Por isso, pedimos 
que o Senador Paim continue 
nos representando no Senado 
no futuro, este é o desejo dos 
trabalhadores brasileiros”, finaliza 
a direção do Sindicato.

Joni O
liveira/Sindicato
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Expediente

Editorial: Segurança do Trabalho deve ser 
prioridade na aviação

Neste dia 27 de Julho é 
celebrado o Dia Nacional da 
Prevenção de Acidentes de 
Trabalho. Para o Sindicato dos 
Aeroviários de Porto Alegre, este 
dia deve ter o significado de um 
lembrete para os trabalhadores, 
um lembrete sobre a importância 
do uso das ferramentas de 
prevenção. Um lembrete também 
de que a falta de Segurança do 
Trabalho pode marcar vidas e 
famílias para sempre. E também 
pode afetar inclusive a segurança 
de voo. 

Acidentes acontecem na 
aviação. Todo trabalhador 
conhece alguma história de 
vítimas fatais ou não, seja em sua 
própria base ou não. Em 2016, na 
pista do aeroporto Salgado Filho, 
faleceu Adriano Luiz Schuch, 
aeroviário da LATAM vítima de um 
acidente fatal. Na última semana, 
a trabalhadora da Swissport 
Enisete Fátima Gabriel morreu 

atropelada no pátio do Aeroporto 
de Congonhas. Infelizmente é 
imensa a lista de trabalhadores 
que perderam suas vidas ou que 
tiveram suas vidas marcadas para 
sempre com sequelas desses 
acidentes.

O uso de Equipamentos de 
Proteção Individual (EPIs) é 
uma parcela importante para 
que acidentes não aconteçam. 
O cumprimento de protocolos 
de segurança e o cumprimento 
da Normas Regulamentadoras 
(NR) também, e esses trabalhos 
passam diretamente pela 
Comissão Interna de Prevenção 
de Acidentes e de Assédio 
(CIPA) e pelos departamentos 
de Serviços Especializados em 
Segurança e Medicina do Trabalho 
(SESMT). 

Ambas CIPA, formada por 
trabalhadores, e SEMST, por 
responsáveis pela Segurança do 

Trabalho nas empresas, devem 
se manter atuantes e podem 
contar sempre com a parceria do 
Sindicato dos Aeroviários de Porto 
Alegre para a realização de um 
bom trabalho. 

Para o Sindicato de Porto 
Alegre, com os trabalhadores 
da aviação seguros em suas 
condições de trabalho, toda 
a comunidade sai ganhando. 
Afinal, mais segurança para 
quem faz acontecer cada voo 
que aterrissa e decola também 
faz com que essa segurança seja 
transmitida aos passageiros. “Nós 
da direção acreditamos que uma 
aviação segura só é possível 
com trabalhadores protegidos e 
amparados. Não há possibilidade 
de voos seguros se aeroviários, 
aeronautas e aeroportuários 
estiverem desamparados”, 
finalizam os representantes do 
Sindicato.


